

## 2学期終業式のお話

2学期始業式で私は、「運動会や学習発表会」など、勉強面でも運動面でも様々な活動が予定されている2学期なので、

- ◇ 勉強も・・・人に言われる前に「自分から」
- ◇ 運動や活動・・・言われる前に「自分から」
- ◇ 早寝早起き・・・言われる前に「自分から」
- ◇ あいさつ・・・言われる前に「自分から」

「自分から」行動したりすれば

気分もいいし、楽しく活動をすることができます。

というお話をしました。

2学期、85日間、勉強や運動、日頃の生活の中でも「自分から」を意識して過ごすことができたでしょうか。

できたといえる人は、3学期も「自分から」を意識して、学校生活を過ごしましょう。

また、「少しできなかった。できなかった。」という人は、3学期の「めあてに加えて」、頑張っしてほしいと思っています。

さて、様々な思い出をたくさん作れた85日間の2学期も今日で終了し、明日からは14日間の年末年始休みが始まります。

年末年始は「様々な行事もあって」とってもワクワクする時です。そんな楽しい休みに入る前に、児童に皆さんに、校長先生から「4つ」のお願いをします。

**まず一つ目は、「礼儀正しく」ということです。**

年末年始の休みには大晦日やお正月などの行事があり、家族で出かけたりお客様をお迎えしたりすることも多いかと思えます。

その時には、ぜひ「礼儀正しく」ふるまってください。

礼儀正しくというのは、お客さんさまにお会いしたらしっかり「あいさつ」をする、お年玉などをいただいたら「しっかりお礼いう」などいろいろなことが考えられますよね。

**2つめは、「決まりを守る」ということです。**

遊びの決まり、お年玉の使い方の決まり、安全に生活するための決まりなど、しっかり守って楽しい休みにしてください。

**そして、3つめは、「規則正しく」ということです。**

夜遅くまで楽しい番組などもたくさんあることでしょう。また、テーブルの上には美味しいものもたくさんのお供していることでしょう。自分の健康も考えて、食べ過ぎや夜更かし、ゲームのし過ぎなどで体調を崩さないように、規則正しい生活を心掛けましょう。

そして最後に4つ目、「新しい目標を持つ」ということです。

すでに先週、担任の先生から家の人へ通知表が配布されていますね。その結果を家の人とお話をして、しっかりこれまでの自分自身の取り組みを反省して、来年の目標を決めてほしいと思います。

反省や目標がない人は成長しないと言われていました。

ぜひ大森小学校の子どもたちには、「目標」しっかり持って、3学期にのぞんでほしいと思っています。

今、私から、皆さんに楽しい休みを過ごすためお願いを「4つ」させてもらいました。

繰り返しになりますが、楽しいことがたくさんある休みだからこそ、「決まりを守り」「目標をしっかりたてて」素敵な年末年始休みを過ごしてほしいてください。

新しい元号「令和」・・・今年の1年の皆さんのがんばりを称えながら、来たるべき令和2年が もっともっと素敵な年となることを願って、私の話を終わります。

児童の皆さん、そして先生方、「よいお年をお迎えください」